

23 modernos y equipados carros cisterna recibió bomberos de la región

En promedio los vehículos tienen una capacidad de transportar 10 mil litros de agua para enfrentar diferentes emergencias.

El Gobierno Regional de O'Higgins se posicionó como una de las instituciones públicas que más recursos invierte en Bomberos. Este trabajo se materializó con la construcción de nuevos cuarteles, la entrega de equipamiento y material mayor, herramientas fundamentales para la valiosa labor que ellos realizan.

En ese contexto, proyectando mejorar la capacidad de respuesta de los voluntarios ante emergencias, es que el Gobernador Regional, Pablo Silva Amaya, junto al presidente Regional de Bomberos, Juan Luis Fabía, entregaron en el cerro La Gruta de Malloa 23 modernos carros cisterna.

"Esto no es al azar, sino que responde a las necesidades que ellos tienen (...) y estamos muy orgullosos de entregar estos carros cisterna, así como otro tipo de carros, sumado al equipamiento y a la construcción de cuarteles, lo que nos convierte por lejos en la región que más



invierte en sus Bomberos", aseguró el Gobernador.

La adquisición de estos vehículos de emergencias, que en promedio tienen una capacidad de transportar 10 mil litros de agua, fue financiada a través del FNDR del Gobierno Regional de O'Higgins por un monto superior a los 5 mil millones de pesos, beneficiando a los Cuerpos de Bomberos de Paredones, Navidad, Mostazal, Codegua, Graneros, Machalí,

Rancagua, Doñihue, Coinco, Requínoa, Rengo, Quinta de Tilcoco, Malloa, San Vicente de Tagua - Tagua, Pichidegüa, Las Cabras, San Fernando, Chimbarongo, Placilla, Nancagua, Chépica, Peralillo y Pumanque.

"Este Gobierno Regional, es el Gobierno Regional en Chile que más aporta a la institución, no solamente con carros, ya que nos hemos acostumbrado a estas ceremonias y, de los 12 meses del año,

al menos 9 o 10 meses estamos juntos o entregando un cuartel o máquinas o uniformes", afirmó Andrés Sepúlveda, vicepresidente Nacional de Bomberos de Chile.

Asimismo, el gobernador Pablo Silva Amaya, sostuvo que "esta es una inversión que ha sabido dar sus frutos, lo que se traduce en el control de incendios forestales, en el poder atender emergencias en tiempos adecuados, así que estamos muy

contentos".

En tanto, el presidente Regional de Bomberos, Juan Luis Fabía, detalló que "la temporada pasada de incendios forestales hubo el doble de incendios, pero la mitad de afectación en nuestra región de O'Higgins y eso se debe fundamentalmente a que ha habido una inversión sostenida, tanto en Bomberos, como en los otros organismos que los combaten (...) estos 23 carros -por ejemplo- son

470 mil litros hora que podemos mover".

"Aquí hay una demostración clara y potente, en que el Gobierno Regional una vez más está apoyando a Bomberos de la región con estos tremendos carros", enfatizó el alcalde Luis Barra, quien además se mostró muy contento y agradecido por la pronta construcción del cuartel de la 1^a Compañía de Bomberos de Malloa, proyecto largamente anhelado por su comunidad.